



# PC exhorta a sumarse al Simulacro Estatal de Sismo este 18 de marzo

▶ **EN PUNTO DE LAS 12 HORAS SE CONVOCA A SUMARSE A ESTE EJERCICIO PARA CONTRIBUIR CON LA CULTURA DE LA PREVENCIÓN.**

Como parte de las actividades preventivas a efectuarse en el marco del Simulacro Estatal de Sismo 2016, autoridades del Sistema Estatal de Protección Civil exhortan a la población a sumarse a este ejercicio a las 12 horas del día del viernes 18 de marzo, suspendiendo sus actividades, en el hogar o en sus centros de trabajo, por un tiempo estimado de 30 minutos.

Este ejercicio, con hipótesis de sismo de 7.9, tal como se ha realizado los tres últimos años en el estado, permite a cada dependencia perteneciente al Sistema Estatal de Protección Civil, comprobar que sus planes y programas de respuesta ante desastres, así como los procedimientos de protección civil diseñados para atender estas contingencias, se cumplan en tiempo y forma.

Por ello, se exhorta a la población a establecer su Plan Familiar, para que esté preparada ante la presencia de algún fenómeno natural y se implementen medidas preventivas con la participación de todos los integrantes de la familia, incluyendo niños, adultos mayores y mascotas.

A través del Plan Familiar pueden constatar el estado de la construcción de la casa donde habitan, el mantenimiento de las instalaciones de agua, luz, gas, así como el del mobiliario que se encuentra al interior de la vivienda.

También es importante diseñar un croquis sencillo de la casa y los alrededores, en el cual se pueda identificar las rutas de evacuación y salidas más seguras y próximas, así como posibles riesgos e implementar medidas de cómo reducirlos.

Cabe destacar que el Plan Familiar de Protección Civil, prepara para la toma de decisiones más adecuadas, con el propósito de afrontar desastres según las posibles circunstancias, puesto que es elemental saber qué hacer ante una emergencia.

Con estas acciones se busca sensibilizar a la población sobre la importancia de saber qué hacer antes, durante y después de un sismo para salvaguardar la integridad física.

Es importante señalar que en este ejercicio participarán escuelas y hospitales, empresas y organismos del sector social y privado, así como todas las dependencias públicas de los tres órdenes de gobierno, por lo que se hace el exhorto a toda la población a colaborar en dicho simulacro, siguiendo con las recomendaciones que las autoridades de Protección Civil emitan, así como llevar a cabo las evacuaciones correspondientes en total orden y calma.

